



Chambres d'hôtes

CONCEPT

SARL FRIEDRICH

Un développement Haut de gamme

Avec un buron et désormais des chambres d'hôtes dans une spendide bâisse en centre-ville d'Aurillac, Friedrich et Isabelle Pfieffer ont misé sur le Cantal pour développer leur activité de tourisme haut de gamme.

Parce qu'elle est originaire d'Auvergne et parce que le Cantal lui rappelle les paysages autrichiens de son enfance, Isabelle et Friedrich Pfieffer ont décidé d'investir dans le département. A la tête depuis 30 ans d'une société «La Fugue», sorte de Tour opérateur, spécialisé dans le tourisme thématique lié à l'Opéra, le couple décide d'aller plus loin dans le tourisme thématique culturel lié au patrimoine. «Lors d'un de nos séjours dans le Cantal, nous avons eu le coup de foudre pour le buron de Niercombe, nous avons réussi à l'acquérir et avons ensuite engagé une longue phase de rénovation» souligne Isabelle Pfieffer. «Ce projet nous a convaincu qu'il y avait la place de créer en Auvergne un tourisme écologique sur des propositions de repos, d'isolement de retour aux sources.» Après 5 ans de travaux, le buron est depuis 3 ans à la location et les clients du monde entier se pressent dans ce cadre qui mélange beauté sauvage et sophistication.

Un tourisme calme, sansin proche de la nature

Toujours dans cet esprit, Isabelle et Friedrich ont, il y a quelques mois, un nouveau coup de coeur pour une vieille bâisse rue de Noailles à Aurillac. «L'idée était que ce projet de chambres d'hôtes pouvait être très complémentaire avec le buron et permettre à nos clients de mixer leur séjour. Toujours donc dans ce respect de l'ancien, nous nous sommes attelés à la rénovation de cette maison.». Un an de travaux sera cette fois-ci nécessaire pour faire émerger 4 suites et un grand appartement dans un cadre somptueux. «L'esprit est toujours le même et nous nous adressons à une clientèle qui a



Isabelle Pfieffer ci-dessous dans le hall et ci-dessus vue sur une des chambres de la bâisse, rue de Noailles.

envie de quelque chose de différent, avec du calme, du repos, des échanges, des gens qui veulent prendre le temps et couper avec leur vie de tous les jours» souligne Isabelle Pfieffer. Un nouvel outil qui va permettre au couple en tous les cas de conforter son activité sur le Cantal et de poursuivre dans cette voie du tourisme haut de gamme : «Car le plus important pour nous, conclut Isabelle Pfieffer, c'est de réaliser de belles rencontres». ■

